

Herne, im Dezember 2016



Ein bewegtes Jahr mit schönen und leider auch weniger schönen Momenten neigt sich dem Ende.

Für die Kreishandwerkerschaft ein Jahr mit Neuorientierung und gleichwohl optimistischem Blick.

Die modernen und zeitgemäß neu gestalteten Büroräume sind auch ein Ausdruck handwerklicher Tugenden, nämlich des positiven und nach vorne gerichteten Wirkens im Sinne der gemeinsamen Ziele. Dafür stehen wir gemeinsam, also schauen wir nach vorne auf ein erfolgreiches Jahr 2017.

Die Tradition des Handwerks, seine Bodenständigkeit und gleichzeitig seine Innovationskraft sind dabei das Rüstzeug.

Der Vorstand, die Geschäftsführung und die Mitarbeiter der Kreishandwerkerschaft Herne, Wanne-Eickel und Castrop-Rauxel danken für die gute Zusammenarbeit, wünschen Ihnen an den Weihnachtstagen im Kreise der Familie und Ihrer Freunde die notwendige Erholung und Ruhe, aber auch Freude und glückliche Besinnung.

Dann mag für uns alle das kommende Jahr mit Gesundheit, Kraft und Erfolg verlaufen.

Dies wünschen wir Ihnen herzlich, beruflich, wie auch privat.

Martin Klinger
Geschäftsführer

Das „Rathaus des Handwerks“ schließt seine Pforten am 23.12. und ist ab dem 02.01.2017 mit vollem Elan wieder für Sie im Einsatz.